

Jahresbericht 2021 Weltacker-Attiswil

Einleitung

Eine ganz wichtige Nachricht soll als erstes gesagt werden – auch im Dritten Jahr des Weltacker Attiswil waren wir mit Freude an den Begegnungen unterwegs und danken von Herzen allen helfenden Händen, Füssen, Köpfen, Worten. Danke euch allen!

Das Jahres-Weltackerthema 2021 «Jeder Bissen hat seinen Ort» konnte unterschiedlich beleuchtet werden und eignete sich sehr gut für die Kommunikation rund um den Weltacker Attiswil. Ob hinsichtlich der Transportwege, der Bedingungen im Herkunftsland oder der Zeit fürs Wachsen – diverse Installation unterstützten Führungen, Schulungsmodulare und auch das individuelle Erleben.

Die Tomatenpaten-Aktion war eine Möglichkeit, die Vielfalt der Tomatenpflanzen kennen zu lernen, die Witterung in diesem Jahr stellte jedoch für viele eine Herausforderung dar. Die Resultate sind dennoch in Text und Bildern auf der Webseite einsehbar (www.weltacker-attiswil.ch).

Die Zusammenarbeit mit dem Weltacker Bern war punktuell intensiv und spielte sich dann langsam auf einem sanften Niveau ein. Es war schön, mitzuerleben wie die Weltackerbewegung weiteren Boden fasst und wir wünschen weiterhin viel Freude und gutes Gelingen.

Der Verein des Weltackers Attiswil sucht weiterhin engagierte Personen und findet auch immer mal wieder tatkräftige Unterstützung: für das Durchführen der Unterrichtsmodule der WeltackerSchule, die Koordination der WeltackerSchule, die Kommunikation, das Teilen von Wissen im Bereich Fundraising, strategisches Mitdenken, das Mitarpacken auf dem Acker. Die Türen sind offen ☺



Einige Zahlen

- 66 geführte WeltackerTouren, davon 12 öffentliche, haben stattgefunden. Dabei waren 850 interessierte Personen aus Vereinen, Behörden, Kirchen, Firmen, Schulen (ohne Schulklassen) und anderen Institutionen.
- 41 Schulklassen mit 755 Schülerinnen und Schülern haben Bildungsveranstaltungen besucht, nach dem letzten „mageren“ Corona-Jahr hatte es nun wieder deutlich zugenommen.
- Diverse Artikel in der Presse haben sich mit der Weltackerthematik auseinandergesetzt und über unseren Acker und die Aktivitäten berichtet. Darunter auch einen Beitrag im Jahrbuch Oberaargau 2021.

2000 m² WELTACKER

ATTISWIL (CH)



Rück- und Ausblick durch das ganze Team Weltacker Attiswil

Das dritte Jahr des Weltackers in Attiswil war geprägt durch Hochs und Tiefs. Die Highlights lagen in den Begegnungen mit den Besucherinnen und Besuchern auf und um den Weltacker, den Anlässen wie dem Setzlingsmarkt zur Eröffnung, Dankbarkeit in den Gesprächen. Die Sorgen betreffen hauptsächlich die personellen Ressourcen wie auch die schwierige Witterung.



Highlights 2021



Sorgen



Hoffnungen 2022



Pläne 2022

So blicken wir mit Hoffnung für Stabilität und anhaltende Freude in das neue Jahr und haben neben der Stabilisierung der WeltackerSchule klar die Strategieplanung WAAT für die nächsten 5 Jahre als Teil der Aufgaben 2022 im Vorstand des Vereins.

Die Bohne wird uns in den nächsten zwei Jahren begleiten und uns Energiereserven schenken!